

古民家で願う子どもの成長

古民家岸邸で端午の節句



季節を感じる五月人形

5月5日のこどもの日に合わせ、市指定有形文化財の古民家岸邸で五月人形などを飾りました。

催しは今年で10年目。地域住民から寄贈されたよろいかぶとや童人形、こいのぼりなど12組が展示され、来場者の目を楽しませていました。展示物には「初めて飾った時の喜んだ顔が忘れられない」などと、寄贈者のコメントが添えられています。子どもと訪れた小嶋みほ子さん(32・恩名)は「地域の人から寄付された歴史のある人形だと知り驚いた。古民家や庭園の雰囲気心地良かったのでまた来たい」と笑顔で話していました。

ものづくりで親子の絆を深める

少年少女フェスティバルを開催

当日、参加者は青少年指導員やジュニアリーダーの手ほどきを受けながら、紙コップや竹ひごなどを使った工作に取り組んでいました。親子で参加していた加藤智恵さん(下荻野)は「親も一緒に楽しむことができた。感染症でイベントが少ない中、子どもたちには貴重な体験になったと思うので、今後も参加したい」と話しました。息子の嵩基くん(7)は「工作は難しかったけど、楽しかった」とおもちゃを手に喜んでいました。



真剣な表情で風車を作る親子

元気と希望をありがとう

田中佳子選手に市民功労表彰を贈呈

2月の北京2022冬季パラリンピック・アルペンスキー女子スーパー複合(座位)で4位に入賞した田中佳子選手(46)に市民功労表彰を贈りました。

田中選手は市内の小・中学校、高校を卒業後、県リハビリテーション病院でチェアスキーと出合い競技を始めました。大会では、座位のスーパー大回転と回転の2種目でも入賞を果たしました。

田中選手は「育った市からの表彰は、とてもうれしい。障害がある方だけでなく、多くの方に夢や希望を持ってもらえるよう、これからも取り組んでいきたい」と話しました。



市民功労表彰式の様子



花と緑で心豊かに

公園に立体花壇の装飾を設置

感染症の影響で中止となった「緑のまつり」に代わるイベントを、市内の公園やあつぎ市民交流プラザで開催しました。「厚木の緑に親しむ心」をテーマに掲げ、厚木中央公園をはじめ五つの公園に、合計2000鉢の花苗を使った球体型などの立体花壇装飾を設置。通り掛かった市民の皆さんは見慣れない形に飾られた花の前で足を止め、写真を撮るなどして楽しんでいました。

その他、あつぎ市民交流プラザではさつき盆栽などの展示や即売会、市民から募集した市内の公園や緑地で撮影した写真の展示を実施しました。



中央公園に飾られた立体花壇

第8回 みんなで! SDGs

持続可能な社会を目指す世界共通の目標「SDGs」。その達成のために17の目標を知り、できることから実践しませんか。

目標2 飢餓をゼロに

世界では、約10人に1人が飢餓に苦しんでいます。飢餓をなくし、だれもが栄養のある食料を十分に手に入れられるよう、持続可能な農業を促進しましょう。



できる取り組みは?



不要な食品を回収し、必要な家庭に提供するフードバンク

食品ロスを減らそう

食品ロスを減らすことも、身近にできる取り組みの一つです。食べ残しを別の料理に活用するなど、食材を無駄なく使うちょっとした工夫で食品ロスを減らしましょう。

フェアトレードに関心を持とう

商品を適正な価格で継続的に購入し、発展途上国の生産者・労働者の生活を守る仕組みが「フェアトレード」です。発展途上国には、劣悪な環境で働き、飢餓に苦しむ人がたくさんいます。フェアトレード認証商品の購入は、飢餓をなくすことにつながります。

企画政策課 ☎225-2450

ひとまち 元気

市長 小林 常良



糸満市の當銘真栄市長と初対面

4月22・23日の両日、井上武市議長、佐後佳親教育長と共に友好都市の沖縄県糸満市を訪問してきました。同市の市制施行50周年を祝うため、約2年前に就任した當銘真栄市長とも初めてお会いできました。

糸満市とは、北海道網走市が互いの友好都市である縁から交流を始め、2018年8月に友好都市を締結しました。小中学生の平和学習やスポーツ交流、行事への相互訪問などを重

という思いです。現地では、皆さんとの交流の他、ひめゆりの塔なども視察。平和な毎日にあらためて感謝するとともに、軍事侵攻の続くウクライナへと思いを寄せました。

戦争は、対岸の火事ではありません。国内であった悲劇を次代へ引き継ぐことは、明日の平和への懸け橋となります。厚木の子どもたちに平和の尊さを伝えるためにも、糸満市との友情をさらに育んでいきます。

ねてきましたが、20年に新型コロナウイルス感染症が流行すると往來はストップ。友好を育む機会が大きく減ってしまいました。

コロナ禍の沖縄訪問をためらう中で私を駆り立てたのは、「友好のともしびを消してはならない」